鳥栖市立麓小学校校校長 槙原 さゆり体つくりチーム

体育館シューズの使用の見直しについてのお知らせ

錦秋の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃より、本校の教育活動にご協力いただき、ありがとうございます。

さて、本校では、これまで体育館で体育の学習や学年・学校行事を行う際は、転倒防 止や体育館の床の保護を目的とし、体育館シューズを使用しておりました。

しかし、普段使っている上履きでも転倒防止の効果が認められることや床のワックスを、滑り止め、ホコリ止めの効果があるものに変更したことから、体育館シューズの使用を見直すこととなりました。これからは、新たに体育館シューズは購入せず、校舎内で使っている上履きを体育館でも使っていくこととなります。

保護者の皆様には、ご理解・ご協力の程よろしくお願い致します。

- ○上履きは、清潔な物を持たせていただくようお願いいたします。
- ○上履きで運動することとなりますので、足のサイズに合った上履きを使用させて いただくようお願いいたします。
- ※現在使用されている体育館シューズは、引き続き体育館シューズとして使用されても かまいませんし、今後、校舎内で使用する上履きとして使われてもかまいません。